
 
 
Anträge/Anfragen zum HHPlan 2019 der SPD Fraktion  
 

1 

 

Lfd. 
Nr.    

HH-Stelle HHPlan-
Seite 

Anträge Begründung 

1.  
 

 

TH 05 141ff Gebührenfreier Kindergarten ab dem neuen 
Kindergartenjahr 2019/2020 

Analog zur Absenkung der 
Gewerbesteuer und der 
Grundsteuer 

2. 2
. 
Stellenplan  Schaffung von Transparenz über die Stellensituation der 

Stadt Biberach, Auskunft über tatsächlich besetzte Stellen 
und Stellen, die besetzt sind, aber die Stelleninhaber 
langfristig (mind. 6 Wochen) ausfallen. 
Auskunft über die Anzahl der befristeten Verträge 

Welchen Spielraum gibt es 
durch den TVöD? Welche 
finanziellen, gegebenenfalls 
auch nicht-monitären Anreize 
könnte die Stadt bieten? 
Weshalb wurde das Projekt 
„Biberach- mein Beruf“ nicht 
umgesetzt? 

3.    Erstellung eines Berichts zur Beurteilung der Wirksamkeit 
im Bereich der Fahrgastzahlen des umgestellten ÖPNVs: 
nach 1 Jahr Laufzeit mit neuem Nahverkehrskonzept und 
nach 1 Jahr Laufzeit mit Einführung des 1-Euro-Tickets  

Zahlengrundlage für die 
Möglichkeit der Vergleichbarkeit 
nach der Einführung des 1-
Euro-Tickets 

4.    Wir beantragen die Prüfung für eine kostenlose 
Schülerbeförderung zu den Biberacher Schulen und 
Hochschule. 

 

5.    Es wird für den Erwerb des 1-Euro Ticket im Rathaus eine 
Anlaufstelle geschaffen 

Personen ohne Handy dürfen 
nicht benachteiligt werden. 

6.  TH 09 250 Vorlage der konkreten Planungen für den Bau des neuen 
ZOBs (Ort und Zeitschiene)  

 

7.    Anpassung der Haltestellen des Stadtlinienverkehrs nach 
Veränderung der Linien, Barrierefreiheit und Prüfung zur 
evtl. Errichtung weiterer Buswartehäuschen 

 

8. 3
. 
  Bei der Planung neuer Wohngebiete muss festgelegt 

werden, dass für mind. 30% der Wohnungen oder 20% 
der Fläche bezahlbarer Wohnraum geschaffen wird.  
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9.  TH 09 249 Konkrete Planung für überdachte sichere 
Fahrradabstellplätze mit Ladestationen im Bereich des 
Rathauses 

 

10.    Einrichtung eines interkommunalen Zweckverbands  Wichtige Themen, wie 
Arbeitsplätze, Wohnen und 
ÖPNV sollten stärker 
überregional, z.B. durch einen 
interkommunalen 
Zweckverband geregelt werden. 

11. 5
. 
  Schaffung eines größeren Veranstaltungsraums im 

Dachgeschoss des Hauses der Archive  
 

 

12.  TH 09 240 Bericht über die Arbeit der Frondienste in den Ortsteilen 
 

 

13.  TH 05 112 Überprüfung aller Eingruppierungen: Anhebung für 
geringfügig Beschäftigte auf den aktuellen Mindestlohn, 
z.B. ehrenamtliche Helfer Schulbücherei der Mali-Schule 
(derzeit 8€), Mitarbeiterinnen der verlässlichen 
Grundschule usw. 

 

14.  TH 07 198 Nachrüstung des Veranstaltungssaals im Stadtteilhauses 
mit einer Belüftungsanlage 
 

Bei Veranstaltungen kommt es 
immer wieder zu 
Beanstandungen durch die 
Nachbarn, da es in den Räumen 
sehr warm ist und die Fenster 
geöffnet werden 

15.  TH 08 227 Erstellung eines Konzeptes im Jahr 2019 zur 
verpflichtenden Begrünung von Dächern, z. B. bei 
Industriebauten 
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Lfd. 
Nr. 

HH-Stelle HHPlan-
Seite 

Anfragen Begründung 

1.   0030 -Aufstellung der großen, mittleren und kleinen 
Gewerbesteuerzahler in Prozentzahlen.  
-Entwicklung der Anteile der Firmen bei der 
Gewerbesteuer in den letzten 5 Jahren. 

 

2. 2
. 
 0058 Wie führen im Kulturbereich Verschiebungen zu 

Erhöhungen? 
 

3. 3
. 
Anlage 10 388 Wohin kommt das weitere Wasserspiel? Ist hier „Alter 

Postplatz“ ein Oberbegriff und wird damit der Schadenhof 
gemeint? 

 

4. 4
. 
  Was kann die Stadt Biberach zur Verbesserung der 

Netzabdeckung für Mobiltelefone tun? 
Gibt es Verbesserungsmöglichkeiten für das öffentliche 
WLan-Netz? 

 

5. 5
. 
TH 03 52 Bitte um Erklärung zu folgenden TiefgaragenKennzahlen:  

Abmangel pro Parkvorgang u. Abmangel pro Stellplatz 
 

 

6. 6
. 
TH 04 85 Was hat es mit dem geplanten Skulpturenpark auf sich? 

Wann ist das Symposium geplant? 50 000 € erscheinen 
uns sehr hoch für einen Kunstgegenstand 

 

7. 7
. 
TH 04 90 Für welche Maßnahme sind 75000 € für das Projekt 

„Marke Biberach“ eingestellt? 
 

8. 8
. 
TH 05 108/109 In welches Gebäude soll die Braith-GS im Zuge der 

Sanierung ausgelagert werden?  
 

9. 1
1
. 

 140 Sind die Gründe für die unbefriedigende Auslastung von 
80-85% der Kindertageseinrichtungen bekannt?  
Gibt es noch Kindergärten mit Wartelisten? 
Was ist die niedrigste Auslastungsquote? 
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10. 1
2 
 142 Warum beteiligen sich immer weniger Gruppen an dem 

Programm IKS (intensive Sprachförderung)? 
 

11.  TH 06 172 Wofür sollen mehr Wohnungen für Obdachlose 
angemietet werden, wenn 70 Asylbewerber im Rahmen 
der Anschlussunterbringung in Biberach untergebracht 
werden müssen? 

 

12.  TH 11 278 Nahwärmeprojekt Innenstadt: warum hat dieses Projekt 
noch keine Planungsreife und weshalb wurden die Mittel 
komplett gestrichen? 

 

13.  Anlage 11 402 Pflugschule: was soll für die 4000 € angeschafft werden? 
(bewegliche Sachvermögen, Erwerb von immateriellen 
Vermögensgegenständen) 

Es wird in der Regel die 
Nennung ganz konkreter 
Gegenstände gefordert 

14.  TH 07/Anl. 13  188 Jugendkunstschule: Erklärung der Zuschusserhöhung je 
Kurs und je Schüler 

 

15.  TH 07/Anl.13 
 

437 Stiftung Schützendirektion: 
Für was wird zusätzlich der Sennhofsaal genutzt? 

 

 
 

Lfd. 
Nr. 

HH-Stelle HHPlan-
Seite 

Offene Anträge aus 2017 Begründung 

1.   Entwicklung eines Konzepts den Sportplatz Lindele als 
Freizeitplatz für Jugendliche und Familien 
weiterzuentwickeln (Eislaufbahn) 

Vorlage wurde für 2018 zugesagt 

 
Biberach 16.11.2018     
Gabriele Kübler 
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